



AUTONOMIA

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUERÉTARO

ÓRGANO OFICIAL DE DIFUSIÓN DEL H. CONSEJO UNIVERSITARIO

AÑO 14, NÚM. 108

SESIÓN ORDINARIA

30 de abril de 1998

11.00 horas

Auditorio "Fernando Díaz Ramírez"

Centro Universitario

Cerro de las Campanas

Querétaro, Qro.

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de asistentes y declaración de quórum
- II. Si procediere, aprobación del acta de la Sesión Ordinaria del H. Consejo Universitario del 26 de marzo de 1998
- III. Toma de protesta a nuevo Consejero
- IV. Informes del señor Rector
- V. Exámenes profesionales
- VI. Revalidación de estudios
- VII. Asuntos generales

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUERÉTARO Directorio

M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido *Rector* / M. en C. Salvador Lecona Uribe *Secretario Académico* / Lic. Carlos Méndez Camacho *Secretario de Extensión Universitaria* / M. en A. José Juan Chavero Dorantes *Secretario de Finanzas* / L.A.E. José Antonio Robles Hernández *Secretario Administrativo*

SUMARIO

SESIÓN ORDINARIA

30 de abril de 1998

I.	Lista de asistentes y declaración de quórum	1
II.	Si procediere, aprobación del acta de la sesión del H. Consejo Universitario del 26 de marzo de 1998	2
III.	Toma de protesta a nuevo Consejero	2
IV.	Informes del señor Rector	2
V.	Exámenes profesionales	5
VI.	Revalidación de estudios	8
VII.	Asuntos generales	8
	<ul style="list-style-type: none">• <i>El H. Consejo Universitario en uso de las facultades que le confiere la Ley Orgánica designa al Lic. Oscar Guerra Becerra como Director Interino de la Facultad de Derecho en los términos del artículo 37 de la Ley Orgánica.</i>• <i>Peticiones turnadas a las distintas Comisiones de Asuntos Académicos.</i>• <i>Presentación de la "Propuesta para una Reforma Integral".</i>• <i>Informe de los Estados Financieros. Se enviaron vía oficio.</i>	

I. Lista de asistencia

M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro y Presidente del H. Consejo Universitario	/			
M. en C. Salvador Lecona Uribe Secretario Académico de la UAQ y Secretario del H. Consejo Universitario	/			
Dr. Gabriel Siade Barquet Secretario de Educación de Gobierno del Estado y representante del mismo ante el H. Consejo Universitario	x			
M. en A. José Juan Chavero Dorantes Secretario de Finanzas	/			
M. en C. Antonio Delarte Pou en representación del Quím. Roberto Cíntora Almanza Secretario General del SUPUAQ	/			
C. Armando Águila García Secretario General del STEUAQ	/			
C. Carlos Silva Reséndiz Presidente de la FEUQ	x			
Ing. José Luis Mendoza Cedillo Coordinador del Área de Ciencias Físico Matemáticas	/			
Mtro. Francisco Perusquia Monroy Coordinador del Área de Humanidades	/			
ESCUELA DIRECTOR		CONSEJERO CATEDRÁTICO	CONSEJERO ALUMNO	
Bachilleres Mtra. Dolores Cabrera Muñoz	/	Mtra. Natividad García Navarro	Dulce María Vázquez Hernández Jéssica Belén González Gómez	/
Bellas Artes Lic. en Rest. Roberto Glez. García	/	Mtro. Giancarlo Pulido Macías	Salvador López Rendón Héctor Larios Osorio	x x
FACULTAD				
Ciencias Naturales M.V.Z. José Rafael Morales Cruz	/	Mtro. Jaime Ángeles Ángeles	Lenin Sáchez Calderón Josué Peñaflores Siller	/
Ciencias Políticas y Sociales Mtra. Martha Gloria Morales Garza	/	Mtro. Carlos Praxedis Ramírez Olvera	Santiago Salinas de la Vega César Felipe Olvera Montaña	x /
Contaduría y Administración LAE Miguel Á. Escamilla Santana	x	C.P. José Antonio Licea Martínez	Karla Ivette García Toscano Ma. Luisa Núñez Perusquia	/
Derecho Lic. Oscar Guerra Becerra	/	Mtro. Salvador García Alcocer	José Luis Muñoz Ortiz María Elena Sierra Díaz	x /
Enfermería Lic. en Enf. Alejandrina Franco Esguerra	/	Lic. Juana Montaña Enriquez en representación de la P. E. Patricia Quintanar Venegas	Marisol Flores López Ma. Juana Candelaria Hernández Ramírez	/ /
Filosofía Mtro. Gabriel Corral Basurto	/	Mtro. Jaime Nieto Ramírez	Teresa Estela Hernández Bolaños Alejandro Pérez Ramírez	/
Informática Ing. Teresa Guzmán Flores	/	Ing. Alejandro Santoyo Rodríguez	Ignacio Mendoza Cárdenas Éliseo Arias Ontiveros	/
Ingeniería Mtro. Jesús Hernández Espino	/	Ing. Lorenzo Jaime Alvarado Balleza	Santos Iván Villeda Reséndiz Alberto Traslosheros Michel	/
Lenguas y Letras Lic. Silvia Yreri Mendoza Mondragón	/	Lic. Ma. Guadalupe Beatriz Terán Suárez	Patricia Silva Banda Cynthia Iris Estrada Vielma	x /
Medicina Méd. Alfredo Jesús Vega Malagón	/	Méd. Benjamín Moreno Pérez en representación del Méd. José Luis Romero Martínez	Julio César Enriquez Almaraz Román Bolaños González	/
Psicología Mtro. Andrés Velázquez Ortega	/	Lic. Susana Rodríguez Márquez	Andrés David Velasco García Esperanza Vallejo Rodríguez	x x
Química Mtro. José Merced Esparza García	/	Mtro. Jorge Álvarez Domínguez	Yedid Adriana Jiménez Castillo Ignacio Lagunas Bernabé	/

II. Aprobada el acta de la sesión ordinaria del H. Consejo Universitario del 26 de marzo de 1998

III. Toma de protesta a nueva consejera

FACULTAD:
Contaduría y Administración

CONSEJERA ALUMNA:
Karla Ivette García Toscano /

IV. Informes del señor rector

El pasado 27 de marzo, asistí a la toma de protesta del V Consejo Directivo de la Asociación Multidisciplinaria de ex alumnos Egresados de la UNAM residentes en Querétaro, en el Centro de Neurobiología del Campus Juriquilla.

El 28 de abril se realizó una reunión con el Dr. Eduardo Andere, Director Ejecutivo de la Comisión México-Estados Unidos (COMEXUS), para hablar sobre el tema de las Becas Fulbright, invitándonos a aprovecharlas, en sus diferentes modalidades.

Entre las actividades realizadas en el último mes, quiero resaltar que el 30 de marzo, un servidor hizo entrega de reconocimientos a alumnos destacados del Plantel Sur de nuestra Escuela de Bachilleres. Asimismo, el 22 de abril la Mtra. Dolores Cabrera y un servidor nos reunimos con el Lic. José Antonio Gómez Ortega, Presidente de la Olimpiada Nacional de Matemáticas y miembros de su comité, para coordinar los trabajos del evento, en el que estamos participando activamente, ofreciendo nuestro apoyo e infraestructura, en la medida de nuestra posibilidades.

Por parte de la Facultad de Enfermería, con satisfacción informo a ustedes que se otorgó un premio de \$15,000.00 a la pasante de Licenciatura en Enfermería, **Lorena Méndez Villa**, por haber obtenido el primer lugar en el área de Enseñanza y Administración Médica, con su trabajo de investigación: "*Factores que influyen en el Desarrollo de la Investigación en Enfermería*" presentado al concurso del XV Congreso Nacional de Investigación Biomédica, en Monterrey, N.L. Nuestra felicitación a esta estudiante tan destacada. El pasado 21 de abril, la Directora de la Facultad de Enferme-

ría, Lic. en Enf. Alejandrina Franco Esguerra y la Lic. Ma. Elena Patiño García asistieron a una reunión de trabajo de la Asociación de Escuelas y Facultades de Enfermería, Región Centro, en la Facultad de Enfermería de León, Gto.

De las actividades desarrolladas en la Facultad de Medicina, destaco que la *Primera Reunión sobre SIDA Texas-Querétaro*, resultó un éxito. En ella se contó con la participación de 1200 asistentes. Durante los días 27 y 28 de marzo se realizó la primera Reunión de Trabajo de Servicios de Salud del Estado de Querétaro, Facultad de Medicina de la UAQ, Centro de Neurobiología de la UNAM, Academia Nacional de Medicina y Academia Mexicana de Cirugía, la cual tuvo verificativo en este mismo auditorio. Nuestra Facultad de Medicina también participó del 13 al 15 de abril en las Primeras Jornadas Médicas de Atención Prehospitalaria, organizadas por el Escuadrón Paramédico y de Rescate, S.C. Se contó, entre otros, con la asistencia de grandes personalidades que colaboran dentro de los planes de contingencia para casos de desastre. En coordinación con la Sociedad de Otorrinolaringología y Cirugía de Cabeza y Cuello del Centro, A.C., FESORMEX y la Facultad de Medicina, tuvo lugar del 16 al 18 de abril el II Curso Internacional de Cirugía Endoscópica y Funcional de Nariz y Senos Paranasales, para Avanzados, contando con la participación de prestigiados profesores tanto nacionales como extranjeros. Asimismo, se realizó el XVIII Congreso Nacional de la Asociación Mexicana de Quemaduras y XIII Curso de Actualización en el Manejo del Paciente Quemado, que en coordinación con la Asociación Mexicana de

Quemaduras, tuvo lugar del 16 al 18 del mes en curso, contando con un gran número de asistentes. El Dr. Jesús Vega Malagón asistió este 18 de abril a la toma de protesta de la Mesa Directiva, por el período 1998-1999 de la Sociedad de Otorrinolaringología y Cirugía de Cabeza y Cuello del Centro, A.C. que tuvo verificativo en la ex hacienda de Xajay, Hgo. Con motivo de su Semana Cultural, la Sociedad de Alumnos de la Facultad de Medicina está realizando actividades deportivas y culturales.

Respecto a las actividades académicas realizadas durante los últimos días de marzo y del mes en curso, por las licenciaturas que integran la Facultad de Ciencias Naturales, tenemos: de la Licenciatura en Nutrición, el Maestro Jaime Ángeles participó en la VII Junta de Gobierno de la Asociación Mexicana de miembros de Facultades y Escuelas de Nutrición, A.C., realizada en Puebla, Pue. y en el Taller "Consenso de Estándares de Calidad, para la acreditación de Programas Académicos de Nutrición en México" que se realizó los días 30 y 31 de marzo. Del 29 de marzo al 1 de abril se realizó el III Congreso Nacional de la Asociación Mexicana de Miembros de Facultades y Escuelas de Nutrición, A.C. (AMM-FEN), en la Universidad Iberoamericana, plantel Golfo-Centro de Puebla, Pue., en donde presentaron tres trabajos libres en Cartel a cargo de nuestra Licenciatura en Nutrición. En lo que concierne a la Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia. La MVZ Alejandra Gutiérrez Yamil, participó con la ponencia "Engorda de Ovinos en Corral", en el Segundo Foro sobre Ovinocultura Tropical, realizado dentro del marco de la XXVI Feria Nacional de la Huasteca Potosina, del 6 al 7 de abril del año en curso. Por parte de la Licenciatura en Biología, el Dr. Marco Antonio Sánchez Ramos asistió al Curso de Ecología y Neurobiología de la Conducta en Tlaxcala, Tlax., del 25 al 27 de marzo. Este mismo docente impartió cuatro conferencias sabatinas, el 18 y 25 de marzo en el Diplomado de "Gerontología". El Dr. Luis G. Hernández Sandoval realizó dos visitas, una del 20 al 24 al estado de Veracruz y la otra, del 24 al 28 de marzo a la Península de Yucatán

para la evaluación de la conservación de poblaciones de las especies mexicanas del género BEAUCARNEA (Nolinaceae). Se presentaron ante la CONABIO 8 proyectos de investigación.

En la FACULTAD DE QUÍMICA, el pasado 30 de marzo dio inicio el Seminario Internacional titulado "Bioseparaciones", impartido por el Dr. Leo D. Pyle, Jefe del Departamento de Ciencia y Tecnología de la Universidad Reading, Inglaterra, en el Auditorio de Posgrado de la Facultad de Química.

La División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Ingeniería, el Instituto Mexicano del Transporte y el Consejo de Ciencia y Tecnología, llevaron a cabo el curso denominado "Dinámica de Vehículos Pesados", en el auditorio del edificio de la Biblioteca Central.

Como actividades sobresalientes de la Facultad de Contaduría y Administración, en el Teatro de la República, tuvo lugar la ceremonia de inauguración el "VI Simposium México Joven" con el tema "Mentes Enfocadas al Desarrollo", se realizó con éxito por parte de la comunidad de la citada Facultad.

Del 2 al 4 de abril se llevó a cabo en la Facultad de Derecho el Primer Congreso Nacional de Estudiantes de Derecho, organizado por un comité de estudiantes de los diferentes grados de la carrera, coordinados por el alumno Horacio Cuevas Ojeda. Este Congreso fue inaugurado en el aula forense de nuestra Universidad, con la presencia del Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado y de un representante la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Dentro del marco del propio Congreso, se presentaron dos conferencias magistrales a cargo del Ministro de la Suprema Corte Dr. Mariano Azuela Güitrón y del connotado litigante del D.F., Lic. Salvador Ochoa Olvera. La selección de alumnos ponentes fue por concurso y estuvo a cargo de un jurado integrado por magistrados del Tribunal Colegiado de Circuito, maestros de esta Facultad y miembros de la Academia de Derecho Procesal de Querétaro. Cabe mencionar que de los seleccionados como ponentes, seis pertenecen a nuestra Facultad. Participaron aproximadamente 525 personas de: Chihuahua, Puebla,

Coahuila, Tamaulipas, Campeche, Nuevo León, San Luis Potosí, Veracruz, Michoacán, entre otros. Felicidades a la comunidad estudiantil de la Facultad de Derecho por haber promovido este relevante evento.

La Facultad de Ciencias Políticas y Sociales y la Legislatura firmaron un convenio de colaboración para estudiar la posibilidad de que la Delegación de Santa Rosa Jáuregui, se convierta en el municipio 19 de la entidad.

En este período tuvieron lugar las Semanas Culturales, organizadas por las representaciones estudiantiles, del 20 al 24 de abril la Semana Cultural de la Facultad de Psicología y el 27 de este mes se inauguraron la de la Escuela de Bachilleres y la de la Facultad de Química.

En el rubro de convenios, el 3 de abril tuvo lugar la firma de un Convenio General de Colaboración, entre la UAQ y la Cámara Nacional de Empresas de Consultoría, Delegación Querétaro, en el que se establecen las bases para la realización de proyectos de docencia, investigación y extensión.

En intercambio académico les informo que del 6 al 9 del presente asistimos a los Estados Unidos, al estado de Penssylvania para participar en un foro que trató temáticas como la de ciudadanía, aspectos étnicos y de identidad, en este foro el Dr. Sergio Quesada, presentó una contribución. Con motivo de esta visita a la que fuimos invitados por Dickinson College, firmamos un Convenio General y un Acuerdo Específico, el cual fue signado por el Presidente, A. Lee Fritschler, Ph. D. y por un servidor, el cual permitirá el intercambio de estudiantes de licenciatura y posgrado. Es conveniente resaltar que nuestra Universidad fue escogida por Dickinson College, pues ellos deseaban establecer vínculos con una Institución que tuviese la infraestructura humana y material, además de la calidad que asegurara el éxito en las relaciones; previamente nuestra Universidad fue visitada en el mes de enero por una delegación de académicos y directivos de esa Institución Universitaria, que por cierto es de carácter privado. Dickinson College ofreció cubrir de manera absoluta los gastos derivados de nuestra visita a los Estados Unidos, atención que agra-

decemos infinitamente. Seguramente habremos de observar en el tiempo venidero resultados exitosos para muchas de nuestras facultades, asimismo habrá de trabajarse en proyectos de investigación conjuntos para concursar por recursos financieros tanto en Estados Unidos como en México, en áreas como pueden ser Química, Lenguas y Letras, Psicología, Antropología, Administración, Informática, Ciencias Políticas, entre otras. Como parte de las atenciones que recibimos, se ofreció una recepción en la residencia oficial del Gobernador de Penssylvania, en donde tuvimos un acercamiento con el Secretario de Educación de ese estado, Dr. Eugene Hickok, del cual seguramente se habrán de desprender futuras acciones de beneficio mutuo, que pueden ir más allá de nuestro ámbito educativo, lo que atañe a relaciones comerciales, industriales, gubernamentales y de cultura en general. Nuestra Universidad se encuentra preparando al respecto un acuerdo entre universidades como: Universidad de Notre Dame, Universidad de California en Bakerfield, Michigan State University y nuestra Alma Máter. Nuestra Casa de Estudios está gestionando el acceso a recursos de dependencias de los Estados Unidos que promuevan dentro del marco del Tratado de Libre Comercio el apoyo a lo que es el desarrollo de los pequeños productores rurales a fin de promover un mayor avance, particularmente en nuestra entidad. Está por definirse. Aún falta la respuesta de una dependencia de los Estados Unidos que otorgaría parte de los recursos. El monto estimado de este proyecto, al que se han adherido varias universidades y dependencias es del orden de 450,000 dólares. Se tienen muy buenas perspectivas. Los tendré informados.

En lo que atañe a los sindicatos quiero informar lo siguiente: Con un incremento del 17% directo al salario y el 4% en prestaciones, se conjuró la huelga por parte del Sindicato de Trabajadores y Empleados. Agradezco a todos la madurez y solidaridad manifestada hacia nuestra Alma Máter. Muchas gracias señor Secretario.

Este 27 de abril tuvo lugar el sorteo preliminar del Cuarto Gran Sorteo de la UAQ. Me

es grato comunicarles que a la fecha se tienen vendidos aproximadamente 15,000 de un total de 20,000 boletos. Les invito a continuar con la venta de boletos en apoyo a nuestra Universidad. Es realmente algo sin precedente. En ocasiones anteriores no habíamos logrado que prácticamente el 75% ya estuviera vendido. Por ello, deseo externar nuestro agradecimiento a la comunidad estudiantil, a los maestros, a todos los directores, a la comunidad universitaria en general, a los medios de comunicación, a nuestro patronato, al gobierno del que sé que adquirió la totalidad de los boletos que se le enviaron y en ello agradecemos a la sociedad en general esta solidaridad y apoyo a nuestra universidad. Sería realmente un éxito rotundo que lográramos por primera vez en la historia la venta de la totalidad de nuestro boletaje, desde luego, en beneficio de nuestra universidad. Agradecemos el apoyo que cada uno de ustedes ha promovido y que a su vez también ha ofrecido.

El pasado martes 28 de Abril recibimos en este mismo auditorio al Comité Técnico Interdisciplinario de Suelos del Estado, convocado por el Dr. Jaime Zúñiga Burgos, Delegado Federal de la SEMARNAP en Querétaro, para sostener una reunión de trabajo con David Burgdof, Don Halverson y Sergio Pérez funcionarios del Departamento de Conservación de Recursos Naturales del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, con el Dr. Scott Whiteford de la Universidad Estatal de Michigan, además de funcionarios del Municipio de Querétaro, CNA, CEDEA, PROFEPA, INIFAP, PRODUCE, así como investigadores de la Licenciatura en Biología y de la Facultad de Ingeniería. El objeto del taller fue, presentar por parte de investigadores de la UAQ dos proyectos para desarrollar en el Estado: El rescate Ecológico de la Cuenca de Santa Catarina en el municipio de Querétaro, y un plan de Ordenamiento Ecológico de la Cuenca del Aguacate en el municipio de Amealco. Por su parte los funcionarios del departamento de Agricultura de los Estados Unidos, presentaron dos tecnologías distintas de ingeniería de restauración de suelos para dos ambientes diferentes: con niveles moderados de humedad, como los que po-

demus encontrar en algunas zonas de la Sierra Gorda Queretana y otro para ambientes más áridos, como los ubicados en la zona de Las Adjuntas, adelante de Santa María Magdalena, Qro. La UAQ cuenta con que se podrán armar proyectos multi-institucionales que sean sometidos para concursar por financiamiento al gobierno de México y al de los Estados Unidos. Dichos proyectos tienen, aparte de las funciones de rescate y ordenamiento, la intención de compartir información entre los dos países sobre tecnologías de rescate ecológico y capacitar a técnicos de ambos países en estas actividades tan urgentes para nuestro país. Sobre todo a raíz de los devastadores incendios que hemos sufrido en buena parte del territorio nacional y de nuestro Estado. Los antecedentes de estos proyectos datan de hace tres años, cuando llevamos a cabo un seminario, en 1995, sobre Educación Ambiental y sobre Sistemas de Información Geográfica en 1997, con los mismos funcionarios del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, y la reunión a la que asistimos en Chicago en 1996, con el grupo "Guardianes del Agua". Hemos fortalecido la relación con la Universidad Estatal de Michigan, con la que hemos estado en este proyecto desde un inicio y en la cual la ayuda del Dr. Whiteford ha sido clave.

V. Exámenes profesionales

Con base en el dictamen del H. Consejo de Estudios de Posgrado y de los Consejos Académicos de las respectivas Facultades y Escuelas el H. Consejo Universitario emitió acuerdos de Examen Profesional en favor de las siguientes personas:

ESTUDIOS DE POSGRADO

Maestría en Sistemas de Transporte y Distribución de Cargas

Ing. Salvador Hernández García

Especialidad en Ginecología y Obstetricia

Miguel Ángel Reyes Zavala

Claudia Gómez García

Norma Patricia Muñoz Amezcua

Juan José Esquivel Mondragón
Francisco Ramos Barrios

Especialidad en Anestesiología

Dioselina Avelino Villa
Juana Angélica García Bonilla
Imelda Vázquez Pozas
Miguel Dongu Ramírez
María Liliana Tovilla Rangel

Especialidad en Cirugía

José Rosario Carmen Pacheco Córdova
Salvador Miguel Flores Valderrama
Carlos Alberto AVECILLA Guerrero

Especialidad en Pediatría

Nancy Penélope Archundia Sánchez
Flor de Azucena Álvarez Ibarra
José Guadalupe Cabrera Cabrera

Especialidad en Medicina Interna

José Ramón Palacios Rivera
Martín Gudiño Quiroz
Arturo Ortiz Green

Maestría en Psicología Educativa

Lic. Josefina Ortiz Pérez

FACULTAD DE MEDICINA

Médico General

Fanny Aguilar Cortés
Ghalal Albarrán de la Tejera
José Almeida Alvarado
Everardo Álvarez Hernández
Gabriela Alejandra Álvarez Solís
Sergio Alberto Ávalos Calderón
Jenssen Ichcansihó Becerra Mendiola
Flor Nohemí Buenrostro Mejía
Raúl Servando Caracheo Rodríguez
Florencia Elena Castañeda Valladares
Ramón Chaparro Sánchez
Luis Alberto Durán Manríquez
Ma. Guadalupe Esqueda Martínez
Ivonne Esqueda Pérez
José Francisco Antonio Galván Pérez
Cuauhtémoc García Pastor
Juan Francisco Javier Gómez Hernández
Efrén Gutiérrez Mejía
María del Rosario Hernández Hernández

Herbert Luis Hernández Montiel
Nora Noemí Hernández Velázquez
María Elena Lara Tejeida
Ramiro Quintín Mendoza Zaragoza
Osvaldo Miranda Araujo
Arturo Molina Pérez
Rosa Mayela Molina Ramírez
Ma. Pueblito Montes Balderas
Enrique Montes Flores
Jorge Nieves Silva
Ana Liliana Rayas Gómez
Fabiola Razo Gutiérrez
Karina Elizabeth Reséndiz Carrillo
María Guadalupe Syhomara Rodríguez González
Daniel Ignacio Rojas López
José Enrique Samos Ozaeta
Oscar Sánchez Hurtado
Magdalena Sierra Lluck
María Claudia Trejo Botello
Gustavo Herón Uribe Nieto
Graciela Silvia Vargas Pérez
Luis Ignacio Vázquez Tejeda Santos
Lucelli Yáñez Gutiérrez

FACULTAD DE ENFERMERÍA

Enfermera

Ángela Elizabeth Ángeles Sánchez
Ma. del Carmen Acosta Ruiz
Juana de León de Santiago
Ma. Eugenia García Pérez
María Almendra Guerrero Ramírez
Ma. Judit Ibarra Gutiérrez
Ma. Araceli Peña González
Ma. Guadalupe Pérez Arriaga
María del Rocío Quintero Pérez
Ana Laura Ruiz Hernández
Adriana Santa María Suárez
Olga Lidia Santamaría Suárez
María Teresa Solís Quillo
Verónica Suárez Yáñez
Fabiola Torres Fonseca
Ma. Elena Trejo González
Francisco Trejo Hurtado
Ana María Guadalupe Vega Ramírez
María Vega Solís y
Yari Zúñiga Hernández

Licenciado en Enfermería

Norma Arely Alvarado Jiménez

María del Carmen Dorantes Campuzano
 Analine Hernández Sánchez
 Griselda Estela Ledesma Gómez
 Olga Lidia Mancilla Sánchez
 Ma. Inés Martínez Correa
 Maribel Olvera Estrada
 Norma Angélica Trejo Martínez
 Teresa Alejandra Urzúa Olalde

FACULTAD DE PSICOLOGÍA

Licenciado en Psicología

Martha Carbajal Valencia
 Betzabé Huerta Miranda
 María Elena Perales Cruz
 Sofía Pérez Carvajal
 Saúl Vázquez Martínez
 Marcela Sánchez Hernández
 Aleyda Karina González Muñoz
 Carla Fernanda Mancera Joya y
 Ma. del Rosario Roaro Rodríguez

FACULTAD DE CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES

Licenciado en Sociología

Martín Rueda Segura

FACULTAD DE INFORMÁTICA

Licenciado en Informática

María Guadalupe Aguillón Fuentes
 Laura Arizmendi Olguín

FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN

Contador Público

Selene Lizbeth Aceves Gutiérrez
 Crescenciano Arvizu Saldaña
 Luis Bernardo Calderón Guerrero
 Ma. Gabriela Carrillo Pichardo
 Óscar Cruz Llamas
 Patricia Escamilla Becerra
 María Guillermina Fernández González
 Enrique Gómez Castellanos
 Ma. Guadalupe González Ángeles
 Jorge Hernández Almazán
 Adriana Juárez Olvera
 Ana Lilia Marín Gómez
 Miriam Mejía Lira
 Guillermo Montes Narciso
 Patricia Moreno Flores

Martha Edith Navarro Figueroa
 César Olvera Azuara
 Marco Alberto Olguín Araujo
 María Elvira Ramírez Aguado
 Enrique Adolfo Reyes Ojeda
 Gerardo Rojas Hernández
 Silvia Angélica Sánchez Centeno
 Edith Sánchez Ferrusca
 Norma Sánchez Morfín
 De Elizabeth Segura Ramos
 Magaly Trujillo Peralta
 María Guadalupe Vargas Gómez

Licenciado en Administración

Sandra Patricia Acosta Hurtado
 Antonio Ángeles Rojas
 Rosa Marta Bernal Castillo
 Jorge Luis Cortés Méndez
 María Verónica Delfin Ruiz
 Rocío Yasmín Espíndola Pedraza
 María Dolores Espinoza Morales
 Araceli Estrella Velázquez
 Ma. de los Ángeles García Piña
 Juan Alberto Hernández Martínez
 Enrique López Sámano
 Edgar Lugo Martínez
 Elsa Verónica Martínez Rodríguez
 María Juana Moreno Navarrete
 Francisco Javier Palacios Rodríguez
 Ana Alida Pérez González
 Ángel César Ulises Rodríguez Rea
 Edna Ruiz Silva
 María Guadalupe Vázquez Muñoz
 Israel Zúñiga González.

FACULTAD DE QUÍMICA

Químico Farmacéutico Biólogo

Carla Adriana Ruelas Herrera
 Juan Carlos Olvera Chacón

Químico en Alimentos

María Esperanza Amelita Medina Sánchez
 Teresa de Jesús Díaz Montes

FACULTAD DE CIENCIAS NATURALES

Médico Veterinario Zootecnista
 Noritza Alejandra Santos Cerda
 Andrea Margarita Olvera Ramírez
 José Israel Martínez Carrillo

Alma Luz Luciana Buenrostro Rojas

Licenciado en Nutrición

Alma Alejandra Moreno Becerril

ESCUELA DE BELLAS ARTES

Licenciado en Artes Visuales con especialidad en Diseño Gráfico

Giselle Jiménez Medina

Diana Karina González García

Gerardo López Prado

Técnico Ejecutante Instrumentista

Arturo Ávalos Alvarado

Manuel Arvizu Rico

VI. Revalidación de estudios

No se recibió ningún oficio de trámite de Revalidación de Estudios.

VII. Asuntos generales

• *Peticiones turnadas a las distintas Comisiones de Asuntos Académicos*

ESCUELA DE BELLAS ARTES

Ana María Arellano Jiménez

FACULTAD DE DERECHO

José Soto Soberanes

(Nivel Posgrado)

Lic. Benjamín Velázquez Solorio

FACULTAD DE PSICOLOGÍA

Rosa Patricia Bárcenas Acosta

FACULTAD DE CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES

Luz María Razo Vázquez

FACULTAD DE INGENIERÍA

Elías Villanueva Cabello

• *Presentación de la "Propuesta para una Reforma Universitaria Integral"*

El señor rector, M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido presenta la "Propuesta para una Reforma Universitaria Integral" que comprende distintos lineamientos de carácter general, esto es:

1.- **Importancia de la Reforma Universitaria Integral.**

2.- **Misión de la Universidad Autónoma de Querétaro.**

3.- **Temática de la Reforma Universitaria Integral.**

Los temas iniciales que la Reforma debe contemplar son los siguientes:

* **MODELO DE UNIVERSIDAD**

A) Concepción general de la Universidad a la que aspiramos.

B) Discusión sobre la organización actual en áreas de conocimiento.

C) Conocimiento científico, tecnológico y humanístico. Modelos educativos del siglo XXI. La nueva conciencia educativa, educar ¿para qué?.

* **ACADÉMICO**

A) El nuevo perfil del personal académico y aprovechamiento de programas de prestigio, preferentemente del padrón de excelencia del CONACyT, para formación de recursos humanos de la propia UAQ.

B) Producción de investigación.

C) Vinculación.

D) Intercambio Académico.

E) Pertinencia de nuevas carreras y evaluación, acreditación y certificación de los programas existentes.

F) Criterios de selección de estudiantes.

G) Extensión. La extensión debe estar fundamentalmente desarrollada junto a la actividad académica universitaria.

* **ADMINISTRATIVO**

A) Reglamento Interior de Trabajo.

B) Revisión estructural del RIPPAUAQ para incorporar criterios de permanencia.

C) Contratos colectivos de trabajo.

D) Reducción de personal de confianza, administración central y personal administrativo, de forma cabalmente estructurada.

E) Normatividad para mandos medios (criterios de ingreso y conclusión de actividades como mandos medios, responsabilidades).

F) Sistema de Información.

*** LEGISLACIÓN**

A) Ley Orgánica, Estatuto y demás ordenamientos vigentes.

4.- Procedimiento de Discusión y Toma de Decisiones.

Asimismo el señor Rector, M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido hace referencia a las

hojas donde se dan a conocer los temas, procedimientos, instancias responsables y fechas.

Notas:

La Propuesta para una Reforma Universitaria Integral y los comentarios que acerca de la misma hicieron, pueden ser consultados en el acta de la presente sesión.

A través de oficio se remitió copia del informe de los Estados Financieros que hace llegar la Secretaría de Contraloría.

SE DIO POR CONCLUSA LA SESIÓN, SIENDO LAS 12.50 HORAS DEL 30 DE ABRIL DE 1998.

AUTONOMÍA, órgano oficial del H. Consejo Universitario, editado por la Coordinación de Publicaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro. Responsable: Secretaría Académica.

Fecha de publicación: 28 de mayo de 1998.